4



03/03/25

LEGISLATIVO



Sólo el pueblo puede salvar al Poder Judicial, asegura Sheinbaum

EMIR OLIVARES ALONSO

ENVIADO MANZANILLO, COL.

"Sólo el pueblo puede salvar al Poder Judicial", aseveró la presidenta Claudia Sheinbaum, al convocar una vez más a que la ciudadanía acuda a votar el próximo primero de junio por jueces, magistrados y ministros.

Desde este importante puerto del Pacífico mexicano –una de las principales aduanas marítimas del país–, la jefa del Ejecutivo afirmó que la única forma de terminar con la corrupción que, aseguró, existe en el sistema judicial es responder en esa fecha a la que se refirió como "el día de la democracia".

Durante el arranque en este estado del Programa Nacional de Vivienda –que construirá más de 13 mil 250 casas en este estado–, lanzó la interrogante a las decenas de personas que participaron en el acto: "¿saben qué va a pasar el primero de junio de 2025?"

La gente respondió que se llevará a cabo la elección popular e incluso un hombre grito más fuerte que los demás para sintetizar: "¡vamos a chingar a los corruptos!"

La mandataria afirmó que no hay otro país que elija a sus jueces, por lo que con este ejercicio se dará un ejemplo de democracia al mundo.

Rememoró que el ex presidente Andrés Manuel López Obrador citaba constantemente una frase de Ricardo Flores Magón: "sólo el pueblo puede salvar al pueblo".

Parafraseando ese postulado, Sheinbaum subrayó: "sólo el pueblo puede salvar al Poder Judicial. Sólo votando entre todos vamos a poder hacer un Poder Judicial honesto que esté al servicio de la nación".

Recordó que como secretaria de Seguridad –en el sexenio pasado–, la hoy titular de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, presente en el acto, denunció que los jueces se dedican a liberar delincuentes.

Sin explicación alguna, la ceremonia –en la que estuvieron la gobernadora, Indira Vizcaíno, y otros funcionarios federales– comenzó con la proyección de un video en el que se hablaba de Josefa Ortiz TéllezGirón (la Corregidora, Josefa Ortiz de Domínguez).

Al percatarse del desconcierto, la Presidenta se levantó de su asiento en el centro del podio y caminó hasta el atril para pedir que pausara la proyección. Explicó que se trataba de un homenaje a la Corregidora, "la madre de la patria", pues se conmemoraron 196 años de la muerte de esta heroína.

Se dieron algunas protestas: vecinos de la zona acusaron que el predio donde se dio el acto –en el que se edificarán las primeras viviendas del programa– es una unidad deportiva, y pidieron se respete. La Presidenta les comentó que incluso se ampliarán "tres canchitas".

Estudiantes del Instituto Superior de Educación Normal de Colima exigieron la construcción de un plantel, pues acusaron que desde hace dos décadas esa institución carece de sede. Les dijo que se dialogaría con ellos.

Horas más tarde, en el municipio de Cuauhtémoc, insistió en la necesidad de votar en ese proceso de elección judicial para dar ejemplo al mundo.